

■ VIROFLAY

Le cross de la Sablière est de retour

Il existe depuis 40 ans mais célèbre cette année sa 37^e édition. Le cross de la Sablière de Viroflay est de retour le 4 février prochain. Il avait été annulé l'an dernier pour des raisons d'organisation. Dans son histoire, seules la tempête de 1999 et la neige avait eu raison de lui.

Le site du départ a changé

Pour cette version 2018, les organisateurs ont revu quelques points, à commencer par le départ qui se déroulera dans la partie basse, le long du Chêne-de-la-Vierge. « Cela sera plus pratique pour les familles, ceux qui s'occupent des coureurs handicapés. Avant, il fallait monter le chemin de terre longeant les tennis. Pas toujours évident », concède Jean-Pierre Rouillé, le président de l'Union sportive multi-activité de Viroflay (USMV).

« Le parcours est sympa »

Près de 1 000 coureurs sont



Jean-Pierre Rouillé, le président de l'Union sportive multi-activité de Viroflay (USMV), vous invite à participer au cross de la Sablière.

attendus sur l'épreuve qualifiée par le maire de « monument sportif » de la commune. « Il faut bien reconnaître que

presque tous les gamins de la ville l'ont courue un jour, s'enorgueillit Jean-Pierre Rouillé. La raison est simple :

l'ambiance est très familiale, les droits d'inscriptions assez modestes et le parcours est sympa. Il n'y a que la côte des

PRATIQUE

La course est prévue le dimanche 4 février. Départ à 9h30 pour le 3 000m benjamins et minimes ; à 9h50, 2 000m poussins ; à 10h05, 1 200m mini-poussins ; à 10h30, 6 000m cadets, juniors, seniors vétérans ; à 10h40, 11 000m espoirs, seniors vétérans.

Tarifs de 2 à 12 euros ; sur place le dimanche de 3 à 15 euros (au moins 15 min avant le départ).

Certificat médical obligatoire.

Contact : www.usmviroflay.fr

ou par mail : crossdelasabliere@usmviroflay.fr

Chaumières qui est un peu compliquée, raide, longue et régulière. »

Pour améliorer l'accueil des coureurs de plus en plus exigeant, le cross de la Sablière a prévu cette année un parking à vélo et des toilettes provisoires. « C'est notre côté respect de l'environnement qui nous pousse à cela. Nous voulons que les lieux restent propres. Deux fois par an, nous allons d'ailleurs sur le parcours pour ramasser tous les déchets que les promeneurs laissent derrière eux. »

Autre nouveauté cette

année : le challenge maman/enfant. Une invitation à courir en duo qui sera récompensée par un tirage au sort. Et à la clé, un bijou à gagner.

Tous les enfants participants repartiront avec un sac à dos. Les adultes pourront poursuivre leur entraînement hivernal grâce à un tour de cou. « C'est un petit souvenir. Nous ne pouvons pas faire beaucoup plus pour une question de budget. Mais les gens ne viennent pas pour ça. Ils viennent pour l'ambiance », apprécie Jean-Pierre Rouillé.